

Nachdem die Motion zur «Dreifachturnhalle und zusätzlichem Schulraum Campus Bäumlhof, Drei Linden und Hirzbrunnen» am 24. Januar 2024 mit 80 Ja-Stimmen zur Umsetzung an die Regierung überwiesen wurde, blieb diese bei ihrer Haltung, die Forderung sei unzulässig. Damit ignoriert sie weiterhin, obwohl sie es unterdessen zugab, dass in ihren Berechnungen der Schulstandort Drei Linden komplett fehlte. Auf Grund des akuten Schulraummangels auf der Sekundarstufe musste dieser Standort zwei weitere Klassen im neuen Schuljahr 24/25 aufnehmen. Einige Monate später verweigerte die Finanzkommission folgerichtig den beantragten Sanierungskredit der Regierung von 9,2 Mio CHF für die veralteten und viel zu kleinen Doppelturnhallen der Primarschule Hirzbrunnen. Seither herrscht zu diesem Thema von Seiten Regierung Stille. Deshalb bitte ich die Regierung, folgende Fragen zu beantworten:

- Ist die Regierung bereit, die Motion des Grossen Rates umzusetzen, und die nicht mehr zeitgemässe und zu kleine Doppelturnhalle durch eine Dreifachturnhalle mit zusätzlichem Schulraum zu ersetzen und dadurch die Schule und den Vereinssport zu unterstützen?
- Falls ja, in welchem Zeitraum soll dies geschehen?
- Falls nein, wie plant die Regierung, den erwiesenen Mangel an Turnhallen und Schulraum in diesem Gebiet, inklusive der Gemeinde Riehen, zu beheben?
- Anerkennt die Regierung die Analysen und dringlichen Empfehlungen des von ihr in Auftrag gegeben Sportanlagenkonzepts vom Juni 2022?

Alex Ebi